
１ 会議名  総務・産業建設常任委員会協議会 

２ 日時   令和６年 12 月 16 日（月) 

午前 10 時６分から午前 10 時 13 分まで 

３ 場所   第２・第３委員会室 

４ 出席委員 （委員長）水野忠三 （副委員長）鬼頭博和 

       （委員）日比野走、井上真砂美、伊藤隆信、塚﨑海緒、桝谷規子 

５ 事務局出席 議会事務局長 丹羽至、同主任 御嶽千夏 

６ 委員長挨拶 

７ 協議事項 

（１）行政調査について 

水野委員長：第１候補、第２候補だった春日井市、川西市はともに日程が合わず

断られ、第３候補としていた三重県は提案者から取り下げる申出があった。今

年の行政調査はなしとしてよろしいか。 

井上委員：委員長に従う。致し方ないと思う。 

桝谷委員：今からアポを取るのは日程的に厳しいと思う。２月は議会講演会もあ

る。現在委員会で問題になっていて調査しなければいけない事項もまとまっ

ていない。なしでよいと思う。 

水野委員長：委員会としての２回目の視察はなしということで異議ないか。 

（「異議なし」と呼ぶ声あり） 

水野委員長：そのようにする。 

（２）その他 

なし 

８ その他 

水野委員長：委員会提出議案の「再審法（刑事訴訟法の再審規定）の改正を求め

る意見書」を配付した。誤字・脱字等があれば正副委員長に伝えてほしい。こ

の形で提出したいと思うのでご承知おきを。この件について何か確認等ある

か。 

塚﨑委員：この意見書は持ち帰って見て何かあれば伝えるのか。この状態で出す

のか。 

水野委員長：前回で確定しているので、あくまで誤字・脱字があれば指摘してほ

しい。行政調査は行わないため、閉会中の継続審査申出は行わない。 


